
 

 

ТАМБОВСКАЯ  ОБЛАСТЬ 

 

ПЕРВОМАЙСКИЙ  РАЙОННЫЙ  СОВЕТ  НАРОДНЫХ  ДЕПУТАТОВ 

 

(заседание  восемьдесят восьмое) 
 

РЕШЕНИЕ 

 

25.04.2018                                        р.п. Первомайский                                           №547 
 
Об отчете главы Первомайского района  Тамбовской области  
А.И. Воробьева о результатах своей деятельности за 2017 год 
 

 

Заслушав и обсудив представленный главой Первомайского района  Тамбовской 
области Алексеем Ивановичем Воробьевым отчет о результатах своей 
деятельности за 2017 год, в соответствии со статьями 35, 36 Федерального Закона 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», учитывая заключение  постоянной комиссии по вопросам местного 
значения, в соответствии с Уставом Первомайского района Тамбовской области, 
Первомайский районный Совет народных депутатов РЕШИЛ: 
1.Принять к сведению отчет  главы Первомайского района  Тамбовской области 
А.И. Воробьева  о результатах своей деятельности  за 2017 год. 
2.Признать работу  главы Первомайского района   Тамбовской области  А.И. 
Воробьева удовлетворительной. 
3.Контроль за выполнением настоящего решения возложить на постоянную 
комиссию по вопросам местного значения (В.М.Ламонова). 
4.Разместить (опубликовать) настоящее решение  на сайте сетевого издания 
«ТОП68 Тамбовский областной портал» (www.top68.ru). 
5.Решение вступает в силу  со дня его принятия. 
 

 

Глава района                                                          А.И.Воробьев 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Приложение  
к решению районного Совета  

народных депутатов от  25.04.2018 №547 

 

ﾎﾒﾗﾅﾒ 

главы Первомайского района о результатах деятельности за 2017 год 

 

Уважаемые депутаты, гости, приглашенные! 

 

Сегодня, в соответствии с действующим законодательством и Уставом 
Первомайского района Тамбовской области, представляю вашему вниманию и 
оценке отчет о работе главы Первомайского района за 2017 год. 

Мы подводим итоги, которые являются общим результатом работы 
депутатского корпуса, органов местного самоуправления, поселений района, 
трудовых коллективов предприятий, учреждений и организаций, и всех без 
исключения жителей района. 

Вся наша работа строилась в соответствии с теми приоритетами и задачами, 
которые ставят перед нами руководство области и жители нашего района. Отчет на 
заседании дает возможность провести анализ проделанной работы, отметить 
положительную динамику, критически посмотреть на нерешенные вопросы, 
определить пути дальнейшего развития. 

Уходящий год был напряженным, направленным на укрепление экономики, 
реализацию муниципальных программ. Мы прожили его без особых потрясений. 

Подытоживая работу 2017 года, можно отметить,  что часть поставленных 
задач муниципальным образованием выполнена. Ряд вопросов находится в стадии 
решения. Есть, безусловно, и проблемы, над которыми нам еще предстоит 
поработать. 

В своем отчете я подведу итоги работы представительного органа и аппарата 
районного совета, постараюсь обозначить задачи на ближайшуюперспективу. 

Депутатский корпус Первомайского района изначально составлял 22 
депутата. На отчетную дату депутатский корпус района  составляет 20 депутатов. 

Как видим, количественный состав депутатского корпуса района 
уменьшился, в том числе за отчетный период на 2 человека, из них: по 
собственному желанию досрочно сложили полномочия 2 человека.  

В течение 2017 года представительный орган и аппарат районного совета 
работали в соответствии с планом работы. Рассмотрены и заслушаны на заседаниях  
районного совета и профильных депутатских комиссий практически все 
запланированные вопросы. 

Как и прежде, в районном совете работают 4 постоянных комиссий. За 
отчетный период проведено 19 совместных заседаний, где рассматривались 
вопросы, выносимые на пленарные заседания  районного совета и профильные 



вопросы постоянных комиссий согласно плану работы районного совета на 2017 
год, а также вопросы,требующие контроля за исполнением принятых решений. 
Всего на комиссиях рассмотрено свыше 114 вопросов. 

Необходимо отметить, что в отчетном году комиссии ответственно, 
конструктивно проводили работу по рассмотрению проектов муниципальных 
правовых актов, подготовке вопросов Совета.  

Особое внимание депутатского корпуса уделялось 

вопросам бюджета -контролю за финансированием мероприятий, контролю за 
эффективностью использования выделенных на программные мероприятия 
бюджетных средств, привлечению внебюджетных источников финансовых и 
материальных средств. 

За отчетный период депутатским корпусом, аппаратом районного совета,было 
подготовлено и проведено 19 заседаний районного совета, в том числе 11 плановых 
и 8 внеочередных. На сессиях принято 114 решения (за отчетный период) по 
следующим направлениям: 

- вопросы бюджета – 17 решений, из них внесение изменений – 11 решений; 

- организационно-правовые вопросы – 23 решения, внесение изменений - 10 
решений; 

- вопросы имущественных отношенийи муниципальной собственности - 61 
решение, внесение изменений -14 решений; 

- другие вопросы – 13 вопросов, внесение изменений - 2 решения.  

Повторно обращаю внимание руководства администрации и начальников 
структурных подразделений, следует - планово и с большей ответственностью 
подходить к формированию и подготовке вопросов, выносимых на заседаниях 
районного совета, не нарушать сроков подачи проектов решений, соблюдать 
Регламент районного совета. 

В соответствии с Уставом Первомайского района, Регламентом районного 
Совета в районном совете создано и функционирует одно депутатское объединение 
– фракция Всероссийской политической партии «Единая Россия». 

На данный момент в депутатском объединении из 22 депутатов 
представительного органа состоит 19 депутатов. 

Все депутаты районного совета, вошедшие во фракцию, являются членами 
партии «Единая Россия». 

За время функционирования фракции проведено 19 заседаний в 2017 году. 

Члены фракции постоянно участвуют в реализации нормотворческой 
деятельности, обеспечивают консолидированное голосование в представительном 
органе при принятии решений по основнымвопросам. 

Приятно отметить, что некоторые наши депутаты районного совета, главы 
поселений района активно представляют наш в Ассоциации «Совет 
муниципальных образований Тамбовской области».  

Согласно действующему законодательству некоторые вопросы местного 



значения, по инициативе Главы района рассматривались на публичных слушаниях. 

Так, на обсуждение выносились проекты решений  районного совета: о 
внесении изменений в Устав Первомайского района, об утверждении годового 
отчета по исполнению бюджета района за 2016 год, проект бюджета района на 2018 
и на плановый период 2019-2020 годов. Все слушания были признаны 
состоявшимися, проекты решений были одобрены и рекомендованы к принятию на 
сессиях. В публичных слушаниях принимали участие жители района, 
представители общественных организаций, районного совета ветеранов, 
специалисты контрольно-ревизионной комиссии, администрации района, 
работники аппарата районного совета. 

За период работы депутатского корпуса аппаратом районного совета 
проводится большая работа по включению нормативных правовых актов 
Первомайского районного совета в Регистр муниципальных нормативных 
правовых актов Тамбовской области. На данный момент было направлено для 
включения в Регистр более 48 муниципальныхнормативных правовых акта 
районного совета. По всем принятым нормативно-правовым актам возложен 
контроль на руководителей постоянных комиссий, ведется мониторинг выполнения 
этих решений.  

В отчетном году я принимал непосредственное участие во всех знаковых 
мероприятиях, проводимых на территории нашего района. Это: 

-открытие детских и спортивных площадок на территории района и 
отдельных сельских поселений, 

-торжественный прием ветеранов в преддверие празднования годовщины 
Победы в Великой Отечественной войне, 

-торжественный митинг и шествие «Бессмертного полка», посвященные 
Великому празднику Победы в Великой Отечественной войне.  

-и многие другие государственные, профессиональные праздники, 
поздравление ветеранов, памятные мероприятия. 

Как глава района, в течение года я постоянно взаимодействую с 
общественными организациями, регулярно взаимодействую с активом ветеранской 
организации. У нас регулярно проходят встречи, по мере своих возможностей, я 
стараюсь помогать в решении проблем ветеранов и пенсионеров, а также 
представителей населения района. 

Плодотворное взаимодействие власти с общественностью, с жителями 
района помогло нашему региону справиться с большой частью поставленных задач, 
принять мудрые и взвешенные решения, нацеленные на улучшение качества жизни 
нашихграждан. 

В каждом поселении велся прием жителей. На личных приемах побывало 
более 260 граждан района. 

За отчетный период документооборот в районном совете составил около 
шестисот  документов. 

В адрес районного совета (с учетом коллективных писем) обратилось более 
100 человек, зарегистрировано 91 письменное обращение. 



На личных приемах граждан к главе района обратились более 200 человек 
(127 обращений). 

Анализ тематической составляющейзаявлений показывает, что из 
200вопросов, поднимаемых гражданами в обращениях, основными в этом году 
сталипроблемы: 

13,7% (29)- очерёдности поступления детей в детские сады и 
деятельности дошкольных учебныхзаведений 

11%(23)- обеспечения законности иправопорядка 

10% (21) - аграрной политики и земельных отношений 9,5 % (20) – 
благоустройства территорий 

Также в обращениях граждане по-прежнему недовольны работой 
автоперевозчиков: (жалуются на грубость водителей и нежелание везти до пункта 
назначения, просят восстановить рейсы или ввести дополнительные, изменить 
расписание движений рейсовых автобусов). Большой пласт вопросов составляют 
вопросы водоснабжения, электрообеспечения, ремонта кровель многоэтажных 
домов, вывоза мусора. Актуальны вопросы социальной защиты населения 
(улучшение жилищных условий, оказание материальной помощи, льготный проезд 
и др.) 

Особое внимание уделяется рассмотрению писем и заявлений инвалидов и 
ветеранов войны. Все обращения льготной категории граждан берутся на контроль. 

Проводится регулярная плановая работа по реализации единой 
информационной политики в рамках деятельности Главы района, депутатов, а 
также – по информированию жителей района о деятельности районного совета 
путем размещения информации насайте, других интернет-сайтах.  

ﾓ籵赳褌鐱 蒟・ ! 

В ходе своего выступления я остановился на наиболее значимых моментах 
реализации полномочий, определенных законодательством. 

Необходимо укреплять роль представительных органов на местах, и 
авторитет власти в целом. Его надо поддерживать и подтверждать конкретными 
делами. Нужно так выстроить совместную работу всех уровней власти, чтобы все 
обещания, обязательства, взятые перед гражданами, были выполнены. 

Необходимо активизировать работу во всех направлениях. 

Главные задачи, которые стоят перед нами, это: решение вопросов местного 
значения. 

Проанализировать все, что уже сделано, что еще можно и нужно успеть 
сделать. 

В завершении своего выступления хотел бы поблагодарить глав поселений, 
депутатский корпус, органы местного самоуправления района, общественные 
организации и неравнодушных жителей района за сотрудничество и плодотворную 
работу. 

Желаю всем вам в 2018 году новых достижений и побед, реализации 
поставленных целей и задач, оптимизма, крепкого здоровья, мира и добра! 



Благополучия и счастья вашим семьям, а Первомайскому району дальнейшего 
поступательного развития и процветания! 



 

 

 

 

 


